

Zu: „Die Union schafft sich ab“ von Michael Paulwitz, JF 49/17

Einsetzende Merkeldämmerung

Die derzeitigen Diskussionen und Anstrengungen zur Bildung einer neuen Regierung nach dem Scheitern des Jamaika-Sondierungstheaters von Union, FDP und Grünen zeigen, daß die eigentlichen Ursachen für diese verfahrenere Situation überhaupt nicht beachtet worden sind. Das „System Merkel“ ist aufgrund einer Fülle von politischen Fehlentscheidungen kläglich gescheitert. Die Merkeldämmerung hat begonnen.

Die CDU hat das in ihrer „Nibelungentreue“ noch nicht gemerkt oder will es nicht wahrhaben. Sie will Merkel, trotz eines katastrophalen Verlusts von fast neun Prozent, bei möglichen Neuwahlen wieder als „Zugpferd“ unterstützen, statt ihren Rücktritt zu fordern.

Der Realitätsverlust der Union im Hinblick auf das gescheiterte „System Merkel“ hat Deutschland in eine schwierige Situation gebracht. Dies zwingt, sich die wichtigsten Fehlentscheidungen der Unionspolitik unter Angela Merkel zu vergegenwärtigen: Erstens die Abwahl des politischen Talents Friedrich Merz als Fraktionsvorsitzender (Leitkultur, Vereinfachung der Steuergesetzgebung, Kompetenz für Wirtschaftspolitik). Zweitens besitzt Merkel keine politische Überzeugung. Ihr fehlt das Gefühl politischer Heimat. Ihr Bestreben richtet sich auf den Machterhalt um jeden Preis. So war Merkel keine politische Kehrtwendung und kein Rechtsbruch zu schade, um ihre Macht zu festigen (Eurorettung, Atomausstieg, Energiewende, Flüchtlingspolitik etc.). Drittens hat sie durch den „Kampf gegen Rechts“ auch eines der Fundamente der Union zerstört. Der rasante Mitgliederschwund und auch der

Verlust von fast siebzig Mandaten bei der letzten Bundestagswahl sind ihr egal.

Sie kennt auch keinen Patriotismus. Der Begriff deutsches Volk kommt in ihren Verlautbarungen nicht mehr vor. Ihr „humanitärer Imperativ“ bei der Flüchtlingspolitik ist eine Verdrehung des „kategorischen Imperativs“ von Immanuel Kant. Eine staatspolitische Verantwortung sieht anders aus. Helmut Kohl wäre so eine Fehlentscheidung nicht passiert.

EGBERT SCHELLHASE, GIESSEN

Leiser Grief

Junge Freiheit

17. 12. 2017 S. 23